Question écrite. Logements Sociaux et Ateliers d'Artistes.

Je souhaite ici faire une proposition au sujet des logements socaiux et très sociaux qui s'élèveront prochainement dans notre Ville : pourquoi ne pas y insérer une proportion, qui reste à déterminer, de logements avec ateliers afin d'y loger des artistes comme cela se fait déjà dans un certain nombre d'agglomérations ?

En effet, la précarité dans laquelle vivent un grand nombre d'artistes aujourd'hui n'est plus à démontrer (ce phénomène, me direz-vous, n'est pas nouveau puisque Modigliani tout comme Van Gogh pour ne citer qu'eux sont morts dans la misère...) or, une grande ville comme Bordeaux peut-elle se passer du talent de ses artistes sous prétexte que ses loyers sont devenus trop chers ?

D'autre part le nouveau genre de mixité sociale que cela peut apporter n'est pas à négliger ; la proximité d'un atelier d'artiste peut-être un atout majeur dans un quartier qui se veut vraiment dynamique (l'exemple du quartier St Michel est parlant).

Qu'on me comprenne bien, il ne s'agit pas ici de saupoudrer quelques ateliers d'artistes chargés de ramener du lien social dans les quartiers difficiles, mais de « mettre l'artiste au cœur de la société et de sa transformation » comme le dit Michelangelo Pistoletto...mais aussi le programme du Conseil National de la Résistance.

Madame VICTOR RETALI Groupe Communiste